## savoir-faire & faire-savoir

des initiatives et des expériences locales

## À Échirolles: réflexions européennes pour lutter contre la précarité énergétique dans le logement social

La ville d'Échirolles a remis fin novembre 2012 à la Commission européenne, le rapport final du réseau CASH (cities' action for sustainable housing) dont elle a été la ville pilote durant 30 mois. CASH est un réseau d'échange sur la réhabilitation énergétique du logement social, qui a regroupé 10 villes européennes ainsi que la Région Rhône-Alpes.

Le rapport rassemble des recommandations qui serviront à la réflexion sur le déploiement des fonds européens en matière d'efficacité énergétique. Ces préconisations sont structurées autour de 4 enjeux clés: l'adoption d'une approche systémique intégrant la production locale d'énergie verte; la participation citoyenne; l'utilisation d'instruments financiers souples; et le renforcement des compétences des



• Remise du rapport final du réseau CASH à Bruxelles

autorités locales (ex: assistance technique pour l'élaboration des demandes de co-financement européen). Échirolles intègrera le travail du réseau CASH dans le futur projet de rénovation urbaine du quartier de la Ville Neuve.

••• Contact: Sophie Moreau, coordinatrice, 04 76 20 63 26, s.moreau@ville-echirolles.fr